

# **Gundula Reinshagen nach Segeletz und Lögow entsandt**

17.03.2017 von Rilana Gericke

Pfarrerin Gundula Reinshagen hat Anfang März den Dienst im Pfarrsprengel Segeletz und der Ev. Hoffnungs-Kirchengemeinde Lögow übernommen nachdem Pfarrer Scheidacker in den Ruhestand verabschiedet wurde.

Bereits seit dem Sommer 2016 ist sie in den Kirchenkreis entsandt und unterstützte den Pfarrsprengel Kyritz und unterrichtete Religionsunterricht in Neustadt/Dosse. Gundula Reinshagen stammt gebürtig aus Mecklenburg und wuchs in Berlin auf.

**Einen Kommentar schreiben**